



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Dieu avec nous

Dans quelques jours, nos salons, nos églises seront éclairés aux couleurs de Noël. Les crèches héritées de nos grands-parents sortiront des placards pour gagner une place dans nos habitations. C'est Noël, temps de fête et joie pour les multitudes, occasion d'euphorie collective, d'échange de cadeaux et de rencontres familiales mais aussi une préfiguration du salut pour les chrétiens. Dieu prend la condition d'homme pour sauver l'humanité déchue. Noël est Bonne Nouvelle. Dieu vient sauver son peuple. Ce salut est proposé à la liberté de l'homme. Il ne s'impose pas. Les Juifs l'ont rejeté comme le dit Jean : « Il est venu chez les siens et les siens ne l'ont pas accueilli. Mais à tous ceux qui l'ont accueilli, il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu, eux qui croient en son nom ». Ouvrons-nous à l'amour infini qui vient nous visiter. Célébrer Noël, c'est accueillir le message du Christ au milieu des menaces innombrables qui bouleversent la vie dans la société d'aujourd'hui. C'est s'engager à prêter attention aux fragilités de la vie humaine et aux graves interrogations du monde contemporain. C'est le refus de l'indifférence et de l'hostilité. C'est accueillir l'amour miséricordieux du Père. Suivons l'enfant de Bethléem, il est la lumière pour notre vie. A tous et à chacun, nous souhaitons un joyeux Noël et une bonne et sainte année jubilaire.

Djop Yafwamba Roger

Témoignage...

TOP 2015, 4e édition à Fresnes

Notre TOP s'installe comme temps incontournable. Chaque année, les mêmes questions : qui y participera, qui sera invité, qui organisera, qui financera ce repas festif ? Une équipe rodée s'installe au poste de pilotage avec la conviction que, tel le miracle de la « multiplication du blé » dans le grenier du curé d'Ars, les « bonnes volontés » vont se manifester. De fait, les dons des grandes enseignes de la ville, de l'épicerie sociale et l'implication de nombreux paroissiens nous ont permis de servir quelque 90 repas. A l'apéritif, père Djop est venu nous souhaiter la bienvenue et nous dire un mot de l'encyclique Laudato si. « *L'Amour, fait de petits gestes d'attention mutuelle... se manifeste dans toutes les actions qui essaient de construire un monde meilleur.* » Une surprise nous attendait : une petite vingtaine de jeunes de 4e et 3e, encadrés par leurs animateurs, avaient revêtu la « tenue de service », linge blanc à la ceinture, comme dans les grands restaurants. L'organisation fut parfaite, tant dans la relation avec tous les participants, ravis de rencontrer cette jeunesse à l'écoute et « aux petits soins » pour chacun, que dans les thèmes d'animation choisis. « *Servir la fraternité* » ne sera plus, grâce à eux, un mot d'ordre théorique. Parmi les « exercices » proposés, des jeux, des devinettes pour tous les âges. Un hit parade de chants, accompagnés à la guitare et à la percussion, nous ont fait découvrir de véritables talents.

« *Comme lui savoir dresser la table...nouer le tablier...se lever chaque jour et servir par amour ...* ». Ce chant, repris en chœur - et avec cœur - par l'assemblée, a su donner le ton de cette rencontre très émouvante entre générations. Ces jeunes ont offert leur dimanche pour une noble cause, sans rechigner aux tâches moins prestigieuses du service. Leur gentillesse nous a touchés et, à voir leur visage rayonnant, parions que, comme pour nous tous, cette journée restera gravée dans les mémoires.

Christian Coullaud

Agenda

Lundi 21 décembre

10h30 : messe à Soleil d'Automne

Mardi 22 décembre

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Jeudi 24 décembre

19h30 : veillée de Noël et messe à Fresnes

20h : veillée de Noël et messe à Rungis et à St-Paul

Vendredi 25 décembre

10h30 : messe de Noël à Fresnes

Dimanche 27 décembre

15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique à St-Éloi

Vendredi 1er janvier

10h30 : messe Ste Marie Mère de Dieu à Fresnes

